



Inauguration de la 1^{ère} installation photovoltaïque citoyenne de la Métropole de Lyon

21 novembre 2017 à 20 h

Ecole élémentaire Louis Pasteur
64 rue Louis Pasteur - 69520 Grigny



Projet monté avec le soutien de l'ALEC Lyon par « Toits en Transition », une association de bénévoles œuvrant à la transition énergétique à travers le développement de toitures solaires photovoltaïques sur la Métropole de Lyon.

Le principe : chaque personne peut investir dans une ou plusieurs parts de 50 euros, auprès de « Un Deux Toits Soleil », la société à gouvernance citoyenne chargée d'exploiter les installations solaires.

Les bénéfices de la vente de l'électricité sont destinés à des actions de sensibilisation, de nouveaux projets et à une redistribution aux sociétaires.

Cette électricité renouvelable contribue à la qualité de l'air et ne rejette pas de gaz à effet de serre.

Les centrales photovoltaïques des écoles Pasteur et Gauguin à Grigny sont les premières centrales issues de ce dispositif !

A ce jour 10 toitures de 9 kWc sont en cours d'installation sur des bâtiments publics de l'agglomération lyonnaise. Principalement des écoles maternelles et élémentaires mais aussi une maison de la Métropole et une Maison des Jeunes et de la Culture.

Il y a déjà plus de 140 investisseurs citoyens et le projet a également bénéficié l'appui de la Région Auvergne Rhône-Alpes et de la Métropole de Lyon.

Voir le programme en pièce jointe.

Contact : Sylvain Chirat ALEC Lyon : 06 64 34 94 81